
Lagertemperatur

Gebrauchsanweisung
1. Zum Schutz Ihrer Gesundheit lesen Sie bitte die folgenden Warnhinweise.
2. Prüfen Sie sorgfältig jede Maske vor Gebrauch und stellen sicher, dass 
     sie nicht beschädigt ist.

Lagerung
1. Lagern Sie die Masken bei Nichtgebrauch im mitgelieferten versiegelten      
     Beutel, fern von kontaminierten Bereichen.
2. Bewahren Sie die Masken für den Transport in der Originalverpackung auf.

Eine Kopie der Konformitätserklärung wird mit jeder handelsüblichen 
Kleinverpackung mitgeliefert.

1. Halten Sie die Maske an den Ohrenschlaufen fest.
2. Legen Sie die Maske unter das Kinn und ziehen diese über das Gesicht. 
     Ziehen Sie die Schlaufen anschließend hinter die Ohren.
3. Verbinden Sie die Schlaufen mit der Klammer hinter dem Kopf, um die 
     Versiegelung zu verbessern und Beschwerden an den Ohren vorzubeugen.
4. Passen Sie die Nasenklammer mit beiden Händen an die Form der Nase an.
5. Um den korrekten Sitz zu überprüfen, legen Sie beide Hände über die 
     Maske und atmen Sie kräftig aus. Wenn Luft um die Nase austritt, ziehen 
     Sie die Nasenklammer fest. Wenn Luft um die Kante austritt, positionieren 
     Sie die Ohrenschlaufen neu, um eine bessere Passform zu erzielen.
6. Wiederholen Sie die Einstellungen, bis die Maske ordnungsgemäß sitzt.

Nutzungshinweise

Max. Luftfeuchtigkeit MHD 12/2024 Nicht wiederverwendbar
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Storage temperature

User Instructions
1. To protect your health please read all the warning information.
2. Check each mask carefully before use, making sure that it is not damaged.

Storage
1. When not in use, store the masks in the sealed container which is 
     supplied and keep away from contaminated areas.
2. Keep the masks in their original packaging for transport.

A copy of the Declaration of Conformity is provided with each commer-
cially available package.

1. Hold the mask by the ear loops. 
2. Place the mask under your chin and pull it over your face. Then pull the 
     loops behind the ears. 
3. Connect the loops to the clip behind the head to improve the seal and to 
     prevent ear discomfort.
4. Adjust the nose clip to the shape of the nose with both hands.
5. To check the correct fit, place both hands over the mask and exhale 
     vigorously. If air escapes around the nose, tighten the nose clip. If air
     escapes around the edges, reposition the ear loops for a better fit.
6. Repeat the adjustments until the mask fits properly.

Instructions for use

Max. humidity BBD 12/2024 Non-reusable
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